

尼崎市立名和小学校

学校通信

平成 25 年 12 月 2 日



12 月の生活目標

「友だちのよいところ
を見つけよう」

学校 HP アドレス <http://www.ama-net.ed.jp/school/E27/index.htm>



1 年の締めくくり

校内の木々も赤や黄色に染まり、落ち葉の量も一段と増える季節になってきました。この季節になると「縄跳び」が流行ってきます。低学年は、縄をくぐるところからはじまり、高学年になると、二重跳びや後ろ跳びなど成長の様子がうかがえてとても良い姿を見せてくれます。寒さに負けず、しっかり運動してほしいものです。

先月の図工展には、たくさんの方に来場していただきました。美術館（体育館）には、個性あふれる作品が並び、時間を忘れて鑑賞していただいたのではないのでしょうか。感想を伺うと、「温かい雰囲気」「個性」「成長」「工夫」などの言葉をたくさんいただきました。このような温かい言葉に対し感謝するとともに、子ども達の頑張りに対して、大きな拍手を送りたいと思います。

さて 12 月、師走を迎えました。大掃除、買い物、年賀状と一年のまとめとして、また、新年に向けての準備等であわただしい月です。そんな 12 月ですが、子ども達も家族の一員として、しっかりお手伝いをしてほしいものです。22日は冬至です。一年中で最も昼が短い日であり、この日を境に昼が長くなっていきます。冬至には、ゆず湯に入り、かぼちゃを食べると風邪をひかないとも言われています。かぼちゃは、ビタミンAやカロチンが多く含まれ、風邪ひき予防によいといわれています。冬場は特に野菜が不足しがちでその期間に栄養価があるといわれ、比較的保存の利くカボチャを食べて冬を乗り切ろうという知恵が由来のようです。昔から言われていることを大切に、新しい時代にあった形で未来へつないでいきたいものです。

学校では、本格的な工事が始まりました。先日、工事が始まる前に百葉箱を移転しました。移転に際して、百葉箱の設置の注意事項を調べてみると、①日光を反射しやすいように白く塗る②地面から 1.2~1.5m の高さにする③扉は北向きにする等々、いくつも気をつけなければならないことがあり、「何でも調べてみないといけないなあ」と反省しました。

工事が本格化するにつれて、危険箇所も増えてきます。十分注意を払ってはいっていますが、子どもたち自身も近寄らないよう気をつけてほしいものです。子どもたちの環境が良くなるための工事です。今後とも、ご理解とご協力をよろしくお願い致します。
(校長 石塚 和之)

図工展を終えて

11月7・8・9日に図工展が開かれました。たいへん多くの方にご来校いただき、本当にありがとうございました。会場の体育館は子ども達の想いのつまった、個性が光る作品でいっぱいになりました。造形活動に誠実に真剣に取り組んだ結果は、ありきたり巧拙ではなく、発想力や創造力の学びの過程の成果として何にも代えがたい唯一の価値を持っています。また、自分や友達の作品をみて喜ぶ子どもの姿に嬉しく思います。今後とも、本校図工科教育へのご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

(図工専科 川本 真代)

12月の行事

| 日 | 曜 | 12月 行事予定 |
|----|---|--|
| 1 | 日 | |
| 2 | 月 | 校内人権週間 |
| 3 | 火 | |
| 4 | 水 | 児童生徒文化発表会(図工展) |
| 5 | 木 | |
| 6 | 金 | 5校時後下校 |
| 7 | 土 | |
| 8 | 日 | |
| 9 | 月 | クラブ 朝会 図書返却 |
| 10 | 火 | SC |
| 11 | 水 | 児童会役員選挙5h |
| 12 | 木 | |
| 13 | 金 | 情報モラル研修(5・6年) |
| 14 | 土 | |
| 15 | 日 | |
| 16 | 月 | 集会 地区児 集団下校5h |
| 17 | 火 | |
| 18 | 水 | |
| 19 | 木 | |
| 20 | 金 | 給食終了 |
| 21 | 土 | |
| 22 | 日 | |
| 23 | 月 | 天皇誕生日 |
| 24 | 火 | 期末大掃除 SC |
| 25 | 水 | 終業式 |
| 26 | 木 | 冬季休業日 |
| 27 | 金 | |
| 28 | 土 | |
| 29 | 日 | |
| 30 | 月 | |
| 31 | 火 | |
| 備考 | | 1/7(火)始業式 1/10(金)給食開始 1/15(水)子ども人権講話・子育て講座 1/15(水)～1/17(金)書き初め展 1/17(金)避難訓練 参観日 1/20(月)朝会 演劇鑑賞[6年] 1/27(月)集会 クラブ 1/31(金)地区バスケット[6年] |

人権週間

今月の目標は、「友だちのよいところを見つけよう」です。これは、12/2(月)～12/6(金)に行われる人権週間にちなんだものです。

人権とは、「人間が人間らしく生きるために生来持っている権利」で、だれもが持っているものです。

学校では、人権週間にちなんで学校全体で人権の大切さを学習します。

また 1/15(水)には人権講話を実施します。学校全体で、人権について今一度考えていこうと思います。

図書の貸し出し、返却

図書の貸し出しは、12/6(金)で終わりです。また、返却は12/9(月)～12/13(金)までに済ませて下さい。

読んだ本は、早めに返しましょう。

児童会役員選挙

12/11(水)に児童会役員選挙をします。3年生から6年生が投票して、会長1名(5年)、副会長3名(5年男女各1名、4年1名)、書記2名(5年1名、4年1名)を選出します。

任期は1年で、児童会行事の計画・立案や代表委員会の議事進行が主な仕事です。